

12. Event des RaibaYoungClub



Am Donnerstag, den 19. Dezember 2013 war es wieder soweit!
Der **RaibaYoungClub** startete zu seinem 12. Event!

Diesmal trafen wir uns an der Raiffeisenbank in Schaaflheim, um gemeinsam mit fast 40 Kindern und Jugendlichen an das Schaaflheimer Wahrzeichen, den Wartturm zu laufen. Unterwegs erzählten wir den Kindern, passend zur Adventszeit, eine Geschichte und schauten uns die Straußenfarm an. Zum Abschluss bekam jedes Kind noch ein kleines Weihnachtsgeschenk.

Es war ein toller Nachmittag für Alle!

Wir freuen uns auf das nächste Event,
euer **RaibaYoungClub-Team**